

春の消防訓練

3月8日(日)馬島地区で、大津・馬島消防分団は春の火災予防運動の一環として合同の消防訓練を行い技量の向上に努めました。

春は空気が乾燥し、火災が起きやすい状況が続きます。火気の取扱には充分気をつけ火災を未然に防ぎましょう。



ネットワーク学習会

3月28日(土)馬島公民館で友愛訪問員・民生委員合同の学習会が開催されました。今回は特に重い障害～上下肢不自由(1級)でありながら親元を離れ、現在徳山市周陽町で一人暮らしをしている大橋邦男さんの「どうしてわたしが」の意見発表・市社会福祉協議会山本享明さんの「障害者の暮らしにネットワーク活動がどこまで接近できるか」を課題としました。

大橋さんから一人では何も出来ないけれど、今私は一人で生活しています。いろんな人の手を少しずつ借りて生活が成り立っています。回りの人から見ればとてもわがままなことかもしれないけれど、僕は我慢しないで生活しています。数多くの私たちの仲間は我慢して施設で暮らしています。人間として普通の願いである、住み慣れた地域で暮らしたいと願うのはわがままなことでしょうか。地域の人がもう少し障害者に目を向けてくれたなら僕のような人が増えると思います。…と言われた最後の言葉が強く印象に残りました。

平成10年度自治会長紹介(敬称略)

どうぞよろしくおねがいします。

自治会	会長名	自治会	会長名	自治会	会長名
近江	石田 進	本浦西	足立 勇治	馬島4	石丸 長太
瀬戸浜	西山 日出人	天 浦	安達 暁	馬島5	石丸 利徳
刈 尾	石田 幸敏	馬島1	石丸 頼時	柳 浦	坪井 昭生
本浦東	安達 昭敏	馬島2	石丸 適	開拓地	友弘 メグミ
本浦中	石田 望	馬島3	石丸 喜代房	黒髪島	國貞 剛

お世話になりました。 安達壽富

この度、市大津島支所を最後に定年退職いたしました。在職中は公私にわたり格別のご指導とご厚情を賜り、お蔭をもちまして今日を迎えることができました。心より感謝し厚くお礼申し上げます。末筆ながら大津島の発展と皆様方のご健勝・ご多幸をお祈りいたしまして、お別れのご挨拶とさせていただきます。

よろしくお原いします。 石田公希

この度の異動で、市大津島支所長として着任いたしました。今までは市交通安全対策課におりまして、支所業務は初めてで戸惑うことばかりです。一日も早く仕事になれて皆様のお役に立ちたいと思います、どうぞよろしくお原いいたします。

桜まつり雑感

文字通り桜花爛漫の一日、花と酒と馳走、人と唄と踊り、まさに平成十年度躍動のスタートである。サブイベントの須金地区とのお年寄り交流、小学校のアスレチック用具の新設披露、メインイベントの大津島桜まつりと色々な企画があり、それぞれ大いに盛り上がった。祭りを通して会場での人々の明るい顔、昨今の暗いニュース等吹き飛んだ一日であった。準備、後片付けなんか苦にならない。ボランティアの方々御苦勞様でした。(坪井昭生)